



ASSOCIATION DES ANCIENS ET AMIS
DE SAINT-JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE
20 rue de Contrai - 51100 REIMS

Newsletter n°11
1 juillet 2015

- Le bulletin des anciens n°74 est maintenant disponible sur notre site pour tous les membres ayant accès à Internet .

[\(lire le bulletin\)](#)

- Le Congrès Mondial des Associations des Anciens Elèves lasalliens a eu lieu en France, à Beauvais ,du 5 au 8 juin 2015.

Cette année, c'est la France et La Salle Beauvais (60) qui ont été choisis pour organiser cet événement international.

[\(Lire le compte-rendu\)](#)

- Le lundi 8 juin, les congressistes ont passé la journée à Reims sur les lieux lasalliens.

[\(Lire le parcours\)](#)

- L'Hôtel de La Salle, maison natale de Jean-Baptiste de La Salle, a été rénové. Il est maintenant possible de visiter la nouvelle scénographie, du mardi au samedi de 14h à 17h. Dès septembre, le Conseil d'Administration de l'Association se propose d'organiser des visites de groupe.

Contactez nous par mail afin de réserver une date de visite



Bonne lecture

Claude HILICO